



**Mi Universidad**

**ensayo**

*Nombre del Alumno: Antonio Cabrera Ramirez*

*Nombre del tema : ensayo*

*Parcial : 3er*

*Nombre de la Materia: ECONOMIA DE LA SALUD*

*Nombre del profesor: PATRICIA DEL ROSARIO LINA GUTIERREZ*

*Nombre de la Licenciatura : nutrición*

*Cuatrimestre:7mo*

## Indice:

INTRODUCCIÓN.....	3
DESARROLLO.....	4
CONCLUSIÓN.....	6
BIBLIOGRAFIA.....	7

## Introducción:

La globalización es un proceso histórico de integración global en los territorios. político, económico, social, cultural y tecnológico, lo que hizo del mundo un lugar cada vez más interconectados, en una aldea global. avances tecnológicos clave y la necesidad de ampliar los flujos comerciales globales. especialmente con Internet, jugó un papel crucial en la construcción de un mundo globalizado.

El colapso de las fronteras en términos económicos y comunicacionales llevó a la expansión, sistema capitalista en el que era posible realizar transacciones financieras y expandirse, Empresas que antes estaban limitadas a otros mercados lejanos y emergentes. De este modo, Podemos observar cómo el proceso de globalización ha cambiado la forma.

## Desarrollo

La salud, según la Organización Mundial de la Salud, es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no sólo estar libre de enfermedades o dolencias. Durante mucho tiempo ha habido personas que han dado por sentado que la salud simplemente no es nada. enfermedad biológica.

A partir de la década de 1950, la OMS revisó la definición y finalmente la reemplazó. La Organización Panamericana de la Salud brindó entonces un dato más: la salud debe hacer lo mismo ,ver con el entorno de la persona.

Dr. Floreal Ferrara tomó la definición de la OMS y trató de complementarla, limitando la salud a tres áreas diferentes: Esto corresponde a la capacidad de una persona para mantener el intercambio y completar las propuestas propuestas. esa persona tiene, entonces no se puede descartar el estado de salud o enfermedad.

En el lugar de trabajo, la OMS también interviene en lo que respecta a la salud ocupacional. Areas de trabajo.

La salud laboral está relacionada con la condición física del trabajador, así como,examen médico, pero accidentes laborales, relacionados con movimientos repetitivos determinadas tareas, exposición a condiciones nocivas o estrés y presión, algunas de las autoridades pueden empeorar sus condiciones.

El desarrollo humano es un proceso a través del cual la sociedad debe mejorar aquellos bienes que pueden satisfacer tanto sus necesidades básicas .

Además, deben crear un entorno social capaz de respetar los derechos humanos. gente que todo el mundo tiene. El desarrollo humano tiene la función de desarrollar el potencial humano, aumentar sus oportunidades y brindarles el disfrute de la libertad que todas las persona responsabilidad de construir la civilización mundial.

La definición anterior está tomada del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo. En primer lugar, el índice de desarrollo humano, así como el índice de pobreza.

El propósito del Índice de Desarrollo Humano es medir la calidad de vida de una población.

El fenómeno llamado “globalización” está provocando cambios importantes en el mundo, los intercambios entre algunos países desarrollados -que tienen una estructura industrial y que exigen una regulación más estricta de los derechos de propiedad intelectual y otros países que están “menos globalizados” y tienen un sistema menos industrial ,Salud y desarrollo.

Los recientes debates dentro de la Organización Mundial del Comercio (OMC) han revelado, resaltó los conflictos derivados de las afectaciones en el ámbito de la “industria de la salud”.mayor liberalización, desregulación e interdependencia económica.

Enfermedades y países en desarrollo.

Mejorar los indicadores de salud de la población, algunas enfermedades como el SIDA. Los tipos de enfermedades que afectan a los países en desarrollo se suman al SIDA , Estas dos últimas enfermedades estaban fuera de los objetivos de

## Conclusión

La globalización puede ser definida desde diferentes puntos de vista y en diferentes ciencias o siguiente: la ampliación de las relaciones humanas más allá de las fronteras establecidas, bien sean estas relaciones comerciales, políticas, sociales, o de comunicación. Globalizador es la mayor interacción e interdependencia entre individuos. interactuar de los individuos, sea cuál sea su objetivo, se amplía más allá de fronteras físicas